



## BLOCHER BÜROHAUS STUTTGART

### Bauherr Client

Blocher Blocher Partners, Stuttgart

### Architektur Architecture

Blocher Blocher Partners, Stuttgart

### Realisierungsdatum Year of realisation

2012

### Produkte Products

L 120 T, Office Air LED Pendelleuchte, Office Air LED Stehleuchte, Sonderleuchten wie LED-Lichtlinien und LED-Mikado

### Einsatzbereiche Fields of use

Empfangen, Erschließen, Arbeiten

### Kurzbeschreibung/Konzept

#### Short description/Conception

Aus der eigenen Feder von Blocher Blocher und Partners stammt der neue Wirkungsort des Büros, das für die enge Verzahnung von Architektur und Innenarchitektur bekannt ist. Als monolithischer Betonbau setzt es die Kubatur seines Vorgängergebäudes in eine moderne Architektursprache um und vereint die Unternehmenszweige des Büros unter einem Dach. Das Beleuchtungskonzept setzt durchgehend auf Tageslicht und LED-Leuchten. Neben gängigen Produkten aus dem Nimbus-Sortiment kommen viele Sonderanfertigungen zum Einsatz. Ein besonderes Highlight ist dabei das Atrium mit einer LED-Lichtinstallation.

Blocher Blocher Partners is known for holistic project development and the tight intermeshing of architecture and interior architecture; the firm's new offices are an example of its own work. The building is a monolithic concrete construction and, as such, it translates the cubature of its predecessor into a modern architectural idiom, thereby unifying the three divisions of the interdisciplinary firm under one roof. A major factor was the lighting concept, which depends on daylight and Nimbus LED luminaires throughout the building. In addition to numerous Nimbus serial solutions, many customised products have also been installed in the building.



nimbus group

nimbus<sup>x</sup> rosso<sup>x</sup>

Nimbus Group Gmbh Sieglestraße 41 D-70469 Stuttgart  
T + 49 7 11/63 30 14-0 F + 49 7 11/63 30 14-14  
info@nimbus-group.com www.nimbus-group.com